

LUIS TAPÍA

Licenciado en Derecho por la Universidad Veracruzana, Maestro en Derechos Humanos y Democracia por la Flacso-México y Maestro en Derecho Internacional de los Derechos Humanos y Derecho Internacional Humanitario en American University Washington College of Law. Fue abogado durante más de ocho años en el Centro de Derechos Humanos Miguel Agustín Pro Juárez A. C. (Centro Prodh).

Actualmente es profesor en la Universidad Iberoamericana Campus Torreón en México, en la Universidad Madero de Puebla y en la Escuela Federal de Formación Judicial del PJF.

Asimismo, es consultor legal en temas relacionados con el sistema de justicia en organizaciones de derechos humanos en Washington DC y en México.